



FORO Módulo 2

AGRADECER LOS MOMENTOS, EL DÍA O LAS SITUACIONES COMPARTIDAS

Compartir momentos fuera del aula, es una experiencia en la interactuamos en un ambiente más relajado y menos formal, lo que puede facilitar una comunicación más abierta y cercana, además, los viajes suelen crear recuerdos duraderos, no sólo para los estudiantes, sino también para nosotros como docentes, este tipo de experiencias proporcionan infinidad de momentos emocionales, personales y claro de aprendizaje, además de ser una experiencia motivante ya que la mayor parte del tiempo la pasamos en el aula, sin embargo, es importante recordar que cada oportunidad que brindemos a los estudiantes de interactuar y aprender en otros ambientes, siempre va a resultar favorecedor.

